

EDITORIAL

*Esta revista **CIENCIA E INVESTIGACIÓN** de la Facultad de Farmacia y Bioquímica de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, tiene el propósito de que prosperen las cualidades más características de la mentalidad científica: el desinterés en la especulación intelectual, la independencia del juicio, el espíritu de iniciativa.*

La creación del conocimiento por medio de la investigación científica, es uno de los deberes ineludibles de una Universidad moderna. La importancia de la investigación científica como factor de progreso y bienestar es indiscutible y éste es el mejor justificativo para que sea desarrollada e intensificada.

Podríamos decir que, si en un centro universitario no se realiza investigación científica, además de no cumplirse con el deber de contribuir al adelanto del conocimiento, la enseñanza se perjudica, resultando imposible la formación de profesionales de primera clase. Sin el incesante incentivo de la investigación, la curiosidad se pierde y aún el contacto con la bibliografía científica se hace esporádico.

Es por esto que la investigación científica no sólo propende al adelanto de la ciencia, sino que también hace que los que la practican se nutran del espíritu de ésta y que las distintas disciplinas se mantengan vigorosas. Un profesor que no realiza investigación científica no puede ser completo y su labor, difícilmente puede pasar del dictado de las clases magistrales y de la toma de exámenes.

***CIENCIA E INVESTIGACIÓN** aspira a ser un vínculo de unión entre los trabajadores científicos que cultivan disciplinas diversas y órgano de expresión de todos aquellos que sienten la inquietud del progreso científico y de su aplicación para el bien.*